

KABAR TERBARU

Optimalkan Kinerja, Rumkit Bhayangkara Terima Audit Tahap I Itwasda Polda Kalteng

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.KABARTERBARU.CO.ID

Apr 13, 2023 - 14:33



PALANGKA RAYA - Rumah Sakit (Rumkit) Bhayangkara Tingkat III Palangka Raya Polda Kalteng menerima kunjungan Tim Auditor Inspektorat Pengawas Daerah (Itwasda) yang dipimpin oleh Kombes Pol. Doni Wahyudi, S.I.K.

Kedatangan Tim Audit Itwasda Polda Kalteng yang berjumlah sembilan personel tersebut, disambut hangat Kepala Rumah Sakit (Karumkit) Bhayangkara Tingkat III Palangka Raya beserta Civitas Manajemen Hospitalia bertempat di Aula Gawi Hapakat Rumkit Bhayangkara setempat, Kamis (13/4/23) pagi.



Dalam kesempatan tersebut, Kombes Pol Doni, mengatakan, kunjungan kerja tim dari Itwasda ke Satker Rumkit Bhayangkara Palangka Raya ialah untuk melaksanakan pemeriksaan audit kinerja tahap pertama aspek perencanaan dan pengorganisasian Tahun 2023.

Audit kinerja yang kita laksanakan ini bertujuan untuk melakukan evaluasi terhadap kinerja dan administrasi yang telah dilakukan oleh personel Polri dalam pelaksanaan tugas selama ini.

“Diharapkan melalui kegiatan ini, dapat meningkatkan serta mengoptimalkan kinerja personel dalam pelaksanaan tugas kedepannya,” harap Doni.

Sementara itu, Karumkit Bhayangkara Palangka Raya menyampaikan, selamat datang kepada tim audit dan berharap dengan adanya audit kinerja ini Rumkit Bhayangkara Palangka Raya beserta jajaran dapat lebih baik dalam pelaksanaan tugas dan tertib dalam administrasi.

“Suatu kebanggan bagi kami jajaran Rumkit Bhayangkara Palangka Raya, dimana tim dari itwasda berkenan datang untuk melakukan audit kinerja meliputi objek administrasi, personel, operasional, logistik maupun pertanggungjawaban anggaran keuangan”, ujarnya.

Dirinya juga menambahkan bahwa, Audit kinerja di lingkungan Organisasi Polri adalah kegiatan yang memang sudah secara rutin dilaksanakan, dimana kegiatan audit kinerja ini dilakukan sebagai langkah untuk memberikan pengawasan dan pengendalian dalam pelaksanaan tugas anggota Polri sehingga bisa mewujudkan Polri yang Prediktif, Responsibilitas, Transparansi dan Berkeadilan (Presisi).

“Kami berharap dengan dilaksanakannya audit kinerja ini, dapat dijadikan bahan masukan dalam melaksanakan tugas kedepannya. Guna mewujudkan Polri yang

Presisi," tutupnya.(*)